

Esteban Lazo visite à La Havane les zones les plus touchées par la tornade de dimanche dernier



La Havane, 2 février, (RHC).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo, a visité ce vendredi les zones les plus touchées par la tornade de dimanche dernier.

Dans les communes de Regla, de Habana del Este, de Guanabacoa, de San Miguel del Padrón et de Diez de Octubre, le président du Parlement cubain a conversé aussi bien avec les sinistrés qu'avec beaucoup de personnes qui participent à la reconstruction.

Esteban Lazo a rassuré ses interlocuteurs à qui il a assuré que les autorités travaillent pour réparer les dégâts dans les plus brefs délais, notamment les logements, les établissements de santé et d'éducation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182518-esteban-lazo-visite-a-la-havane-les-zones-les-plus-touchees-par-la-tornade-de-dimanche-dernier>



Radio Habana Cuba